
一 般 質 問 通 告 書 

次の件について、会議規則第 60条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所要時間６0分） 

      令和５年２月２４日 午前・午後      時      分 受付 

                             

広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長 吉村 裕之様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 1、公共交通は町民の意見を反映させた実証運行を 

＜内容＞ 

7 月から実証運行される予定ですが進捗状況をお聞かせください。 

①  住民説明会などの開催は？ 

 

② 事業者の選定やどのような活用を検討されているのか、 

 

③ 予約システムはどこがどのようにされますか？ 

 

④ 五位堂駅や大和高田駅に有償運行の便も予約したら行けるようにすれば

（中央幹線は大和高田駅には行くが）より使いやすくなりますがそうい

う発想はなかったのですか。 

 

⑤ 隣の香芝市がドアツードア方式併用で運行されていますが利用者の立場

に立ったこのやり方が何故広陵町では出来ないのですか？ 

 

 

⑥ 国への支援金はどのくらい申請されたのか、又見通しは？ 

 

 

町長 

質問事項２、不登校児童への対応は，他市任せで良いのか？ 

＜内容＞ 

① 不登校生徒数は留学生を含めて小学校 24 名 中学校 63 名と聞いていますが

この 87名の児童生徒はどのように毎日どこで過ごされているのですか？ 

 

② 大和高田市“語らい教室”ヘは何名いかれてますか？ 

 

③ 発達障害や不登校児童が増えていることに機敏に予算措置されて場所や人材

の配置など計画がいるのではないでしょうか？ 

 

 

 

 

 

教育長 

 



質問事項３，ジェンダー平等について 

＜内容＞ 

男女共同参画後期行動計画が 3 月議会に出されていますが、LGBTQの方々への施

策が少ないように思いました。 

庁舎に虹色のフラッグを掲げて支援している事をアピールして支援されている

一つとしてパートナーシップ制度も制定されては如何でしょうか。計画では進

めていきます（P60）とありますが条例化は何時されますか？ 

 

又、アンケートで浮き彫りになった男女平等意識について 60 代 70 代の町民の

方々への講演会などでの意識改革が必要だと思います。 

この計画を制定されて具体的な施策を計画されていますか？ 

 

 

 

町長 

 

質問事項４，子育て支援の町広陵町にふさわしい政策を！ 

＜内容＞ 

この頃の町の政策はこの目標に沿ってはいないのでは？ 

①  給食高騰分を保護者負担 

②  タブレットの修理費用を保護者負担に 

③  義務教育 3 番目の子どもさんへの給食費支援金を月全額 4200 円ではなく   

4000円としている事等などです。 

 

何も特別子育て支援しなくても移り住んでこられる方がたが多いから何も打

たなくても良いとでも考えておられるのでは？ 

少子化の今、将来 3 万人の人口を維持していくために子育てのしやすい町と

して政策を打っていく必要があるのではないでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

教育長 

質問の内容につきましては、詳細に記入してください。 

 


